
１１月２５日（月）全校朝会  校長先生のお話です  

 

～恵まれた通学路に恥じない 登下校をしよう～ 

 

おはようございます。お話をします。 

先週は前の週の土曜日が学習発表会でしたが、月曜からの５日間でとても疲れたでしょう。でも、頑

張りましたね。授業をみていると、だれているような印象はなく、少し疲れている様子はありましたが、

気持ちを切り替えていると思いました。今週は、土・日休んだ分、授業に集中できると思いますので、

頑張ってください。マラソン大会は個人で頑張る行事です。学年全体で何かを作る行事ではないので、

２学期の残された１か月、一人一人が積極的、主体的に授業に取り組めるようにして終わりましょう。 

さて、先週はひとつだけ残念なこととして、下校についての話をしましたが、また１件苦情がはいり

ました。状況的には雨が降っている時なので、傘が原因です。傘は周りを見ていないで歩いていると非

常に邪魔に感じることがあります。特に集団で横に並んで歩いていると本当に迷惑です。雨が降った時

は、できるだけ縦に並んで歩く習慣をつけておかないと迷惑が掛かる可能性が多くなることを覚えてく

ださい。今回は、清新一中北交差点をわたった後の、坂のところみたいですが、昔のあの道を覚えてい

る人はいますか。３年生以上の人は、もっと狭く木などの植栽もあんな整備されていなかった時代を覚

えていると思います。令和４年の２月に今の歩道は広くなり、道路、ガードレールが整備され、交差点

の待つスペースも道路を削って広くしてくれました。また、清新一中北交差点を渡った後の学校までの

歩道は、こんなに広い歩道はどこにもありません。江戸川区で一番恵まれている通学路であると言って

も間違いではありません。西葛西２丁目の歩道、道路、自動車専用レーンの工事もしてくました。そこ

までに至るのは、色々な大人の人たちが働きかけをしてくれたからです。清新一小の子供たちのために

つくられた道をきちんと使っていくのが、みなさんの義務です。二度と迷惑をかけないようにしましょ

う。お話を終わります。 

 

 

 

  


